

# XAVIER TOURMENTE, chronique d'un ambitieux discret



Quelques mois après notre première rencontre avec ce fougueux créateur, nous avons repris contact avec Xavier Tourmente, dont la passion pour la coiffure semble décidément inépuisable. Par Franck Tesson



## Une passion intacte

On a beau chercher ce qui pourrait détourner Xavier Tourmente de la coiffure (les restaurants peut-être, l'homme étant manifestement fin gourmet), rien n'y fait. Ce fils d'artisan coiffeur vit 24 heures sur 24 pour

“ Je recherche en permanence l'exactitude la plus parfaite ”

son salon de la rue aux Ours à Rouen qui, depuis deux ans et l'arrivée d'un associé ultra motivé, n'en finit plus

de faire parler de lui. A 38 ans désormais, celui qui débuta sa carrière dans la banlieue rouennaise, à Oissel, ne risque pas de se laisser griser par une reconnaissance brutale et grisante. Il laisse en effet à son associé le soin de gérer les affaires courantes, la communication, la représentation, se concentrant ainsi sur son art, qu'il remet quotidiennement en cause. «J'aime la technique, utiliser les ciseaux par dessus tout. Je recherche en permanence l'exactitude la plus parfaite d'une coupe, celle qui permet au cheveu de prendre sans effort apparent la forme et le style souhaités par le client ou la cliente, en évitant au maximum tout artifice».

## Un nouveau membre de la prestigieuse ICD

Cette passion pour la technique lui a récemment ouvert les portes de l'ICD (Intercoiffure Mondial) qui compte moins de 100 membres pour toute la France. «C'est une véritable reconnaissance pour notre salon, explique l'heureux élu, faire partie de ce groupe ne se fait pas par cooptation ou en payant un droit à l'année. Ce sont les autres membres qui décident si vous êtes digne ou non de les rejoindre.

Et nous sommes ensuite sévèrement contrôlés, notre travail et notre image de marque étant régulièrement mesurés. La radiation peut être aussi rapide que brutale».

## Une constante évolution

Les couleurs se fabriquent désormais directement sous l'œil de la clientèle, permettant de créer un échange entre cette dernière et le coloriste. Un détail sans doute, mais qui résume bien la philosophie régnant dans cette maison où les employés n'hésitent pas à faire des heures sup' pour se perfectionner. «Et je leur offre régulièrement des formations, y compris à l'étranger, pour qu'ils continuent de progresser», assène leur patron. Petite révolution au salon, les premiers produits dérivés vont bientôt y faire leur apparition. Rien à voir avec de quelconques colifichets en plastique, plutôt de très belles brosses à cheveux en bois exotiques et poils naturels qui, après un passage chez Swarovski (le spécialiste des produits en cristal sculpté), reviennent au salon le manche incrusté de cristaux. Un luxe discret et jamais tapageur, à l'image de ce salon où l'on cultive ambition et modestie.

Salon Xavier Tourmente. 42 rue aux Ours à Rouen. 02 35 08 34 34. Ouvert du mardi au vendredi de 9h30 à 20h00 et le samedi de 8h30 à 20h00.